

GERMAN VERSION – ENGLISH VERSION ON PAGE 2

Coaching für Privatpersonen und Unternehmen

Unser Angebot basiert auf wissenschaftlich anerkannten Methoden und wird ausschließlich von Psychologen und Psychotherapeuten durchgeführt. Die u.a. Honorare beinhalten sowohl die Planung des gesamten Coachingprozesses als auch die Vor- und Nachbereitungen der einzelnen Sitzungen.

Gebühren	Betrag	
Für Privatpersonen	Sitzung 60 Minuten	198,00 EUR
Die Sitzungsfrequenz wird individuell in Abhängigkeit der Problem- bzw. Fragestellung definiert. Im Einzelfall sind auch halbtägige Einheiten nach Absprache durchführbar.		
Werden Sitzungen einvernehmlich um mehr als 10 Minuten verlängert, wird die Verlängerung (in Einheiten von 10 Minuten) durch die entsprechende Erhöhung des Steigerungsfaktors berechnet.		
Termine ab 19.00 Uhr sowie am Wochenende beinhalten einen Zuschlag von 20 %.		
Bereitstellungshonorar bei nicht fristgerechter Absage *1		
Für Unternehmen	Sitzung 60 Minuten	auf Anfrage
Es sind auch halb- bzw. ganztägige Blockveranstaltungen sowie Gruppen-Coachings durchführbar. Einsatzmöglichkeiten, weitere Details sowie Veranstaltungsort nach Absprache.		

Hinweis: Für fremdsprachliche Sitzungen gelten angepasste Honorarsätze, siehe Seite 2.

Unsere Praxis ist eine Bestellpraxis. Zu jedem vereinbarten Termin wird nur ein Klient einbestellt; d.h. die Zeit ist ausschließlich für Sie reserviert; Ihr Psychologe ist auf Ihren Besuch eingestellt und vorbereitet.

*1 Die Praxis wird als **Bestellpraxis** geführt. Vereinbarte Termine sind ausschließlich für Sie reserviert und können kurzfristig in der Regel nicht neu vergeben werden. Terminabsagen sind spätestens 48 Werktagsstunden vor dem vereinbarten Termin mitzuteilen. Werktag im Sinne dieser Regelung sind Montag bis Freitag; Samstage, Sonn- und gesetzliche Feiertage gelten nicht als Werktag, da psychotherapeutische Praxen an diesen Tagen nicht regelmäßig besetzt sind. Bei nicht fristgerechter Absage wird ein Bereitstellungshonorar gemäß § 615 BGB (Annahmeverzug) entsprechend dem Coachingvertrag geltend gemacht.

Hinweis: im Rahmen der Werbekostenregelung sind Coachings als berufliche Weiter- und Fortbildung oftmals steuerlich absetzbar.

LEISTUNGEN	KONTAKT	ADRESSE
Einzeltherapie	TEL 0211 - 497 68 270	WENDENBURG & KOLLEGEN
Paartherapie	FAX 0211 - 497 68 290	Achenbachstraße 15
Gruppenangebote	MAIL info@psychologen-duesseldorf.de	40237 Düsseldorf
Coaching	www.psychologen-duesseldorf.de	

ENGLISH VERSION – GERMAN VERSION ON PAGE 1

Coaching for individuals and companies

Our services are based on scientifically recognised methods and are provided exclusively by licensed psychological psychotherapists. The fees listed below include the planning of the entire coaching process, the preparation and follow-up of the individual sessions, and a 10% surcharge to cover additional preparation time for foreign (English) language sessions.

Fees		Betrag
For individuals (private clients)	Session 60 minutes	225,00 EUR
Frequency and timing based on individual needs. Half-day sessions can be arranged.		
If sessions are extended by more than 10 minutes by mutual agreement, the extension will be charged pro rata (in units of 10 minutes).		
Sessions after 7pm and at weekends are subject to a 20% surcharge.		
Cancellation fee for late cancellations ^{*1}		
For companies (organizations)	Session 60 minutes	on request
We also offer half and full day sessions for individuals or groups. Please contact us for further details regarding your company's needs.		

Our practice is an assignment practice. Only one coachee is called for each scheduled appointment, so the time is reserved exclusively for you; your psychologist is attuned and prepared for your visit.

^{*1} The practice operates on an appointment basis. Appointments are reserved exclusively for you and cannot usually be reallocated at short notice. Cancellations must be made at least 48 working hours before the agreed appointment. Working days within the meaning of this provision are Monday to Friday; Saturdays, Sundays and public holidays are not considered working days, as psychotherapy practices are not regularly staffed on these days. If the appointment is not cancelled in time, a standby fee will be charged in accordance with § 615 BGB (default of acceptance) in accordance with the treatment contract.

Note: In Germany, coaching is often tax deductible as business training ("Werbekostenregelung").

LEISTUNGEN	KONTAKT	ADRESSE
Einzeltherapie	TEL 0211 - 497 68 270	WENDENBURG & KOLLEGEN
Paartherapie	FAX 0211 - 497 68 290	Achenbachstraße 15
Gruppenangebote	MAIL info@psychologen-duesseldorf.de	40237 Düsseldorf
Coaching	www.psychologen-duesseldorf.de	